

L'Association Nai Qala crée des écoles et des dispensaires pour les femmes et les enfants défavorisés des lieux isolés d'Afghanistan, n'ayant accès ni aux soins rudimentaires ni à l'enseignement élémentaire.

La fondatrice de l'association, Taïba Rahim, est originaire de la région isolée de Ghazni à 2500 mètres d'altitude. Elle a créé l'association afin de rendre aux enfants afghans leur dignité en leur permettant d'étudier assis sur des bancs, à l'abri de la poussière, des grandes chaleurs ou des intempéries.

L'association a d'ores et déjà construit trois écoles pour plus de 2500 enfants. En 2009, 35 élèves de Nai Qala ont commencé des études universitaires. Une clinique-maternité a pu être construite et permet aux habitants d'être soignés à temps. Le gouvernement afghan, à travers son Ministère de l'éducation et de la santé, s'engage à former des enseignants et à financer la clinique dès 2016. Toutes ces mesures permettent un développement économique dans la région, qui pousse le peuple à relever la tête et à avancer.

Taïba Rahim a reçu, en mars 2010, le Prix «Femme exilée, femme engagée» de la Ville de Genève pour son engagement en Afghanistan.

L'Association Nai Qala reçoit un soutien actif de la Confédération suisse à travers la Direction du Développement et de la Coopération.

www.nai-qala.org

Laurent DESHUSSES Marie-Thérèse PORCHET Nathanaël ROCHAT



LA NUIT DE L'HUMOUR

Samedi 22 septembre 2012 – Salle polyvalente de Dardagny

Les fonds récoltés seront versés à l'Association Nai Qala



Les Rotary-Club Genève-Lac et Nyon
ont le plaisir de vous convier à

La Nuit de l'Humour
le samedi 22 septembre 2012
à la salle polyvalente de Dardagny.

Apéritif à 18h30, suivi d'un Dîner-Spectacle avec :

Marie-Thérèse Porchet

Laurent Deshusses

Nathanaël Rochat



Une loterie et une vente aux enchères seront organisées pendant la soirée.

Les fonds récoltés seront versés à l'Association Nai Qala

